Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 137 m2
Référence W-02TWVD
Prix 1090 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Bien de style, situé entre le port et la célebre Place Garibaldi, a deux pas de toutes
les commodités. Bel immeuble nigois avec ascenseur, doté d'une jolie fagade en
pierres apparentes.Cet appartement rénové et aménagé avec beaucoup de godt
offre une belle vue dégagée sur la Place du Pin et sur les montagnes.La surface
habitable de 136,89 m2 LC se compose comme suit : un hall d'entrée, un spacieux
séjour avec une salle a manger et 5 belles fenétres apportant beaucoup de
luminosité, une cuisine séparée, une chambre de maitre avec sa salle d'eau en

suite et un grand dressing, 3 chambres ...

Property located between the port and Place Garibaldi within walking distance to all
amenities. Nice residence with a typical stone fagade with a lift. The apartment has
been recently renovated with great taste and offers nice open views over the lovely
square Place du Pin but also over the mountains. The living area of 136,89 sqm
comprises an entrance hall, a spacious living room with dining area and 5 big
windows giving a lot of light to this space, a separated kitchen, a master bedroom
with its ensuite bathroom and a walk-in wardrobe, 3 additional bedrooms with 2

other bathrooms and a guest ...

ENGEL & VOLKERS
13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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